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第 5 回 南九州市議会議員定数等調査特別委員会 会議録 

 

令和４年６月 29 日(水) 

                              委 員 会 室 

 

（開会 13:58） 

 

１ 市民へのアンケート調査について 

○西委員長 それでは，早速，議会定数等調査特別委員会を引き続き開催してまいりたい

と思います。 

まず，早速，1 番目のアンケート調査票と附属資料ということで，先般事務局のほうか

ら，皆さんに配布していただきましたけれども，この調査票，附属資料について，何か皆

さん方から御意見等がありますか。 

（「なし。」と呼ぶものあり） 

○西委員長 この調査表で先般決めた数で，各地区 500 でしたかね，発送してよろしいで

しょうか。 

（「はい。」と呼ぶものあり） 

○西委員長 ほかになければ，この件については，そのようにさせてください。 

 

２ その他 

○西委員長 ２番目のその他ということで，皆さん方から何かございますか。 

〇日置委員 一応確認と気になっていることがあって，新庁舎の実施設計が始まるんです

が，議員定数が，例えば，20 なのか 18 なのか 16 なのかで実施設計で微妙に変わってくる

ような気がして，その辺とかは特に考えなくていいですか。それは別に執行部に任せれば

いいことですか。私は別に大して考えてないんですけど，ちょっと気になって。 

〇川﨑議事係長 そこについては，新庁舎建設のほうにこの定数による庁舎の在り方につ

いて，こちらのほうから聞いていきたいと思います。 

○西委員長 ということで，ほかにありませんか。 

〇吉永委員 これが決まればもう発送ですけど，発送等あと集計等も事務が大変な場合は

また特別委員会でしていきますので，言っていただければ，協力できる方はその委員で集

まって協力したいと思いますので，声かけをお願いします。以上です。 

○西委員長 集計についてはまた事務局も大変だったら，声をかけていただければという

ことです。ほかにありませんか。 

（「なし。」と呼ぶものあり） 

○西委員長 ほかにないようですので，第５回の調査特別委員会は終了したいと思います。 

 

（閉会 14:01） 

 


